
SVP-Fraktion Binningen, 17.05.2OL9

Anfrage

VIKZ: Stand der Dinee?

Die SVP-Fraktion hatte an der letzten Einwohnerratssitzung eine Anfrage eingereicht

betreffend der- gemäss diversen Medienberichten- unbewilligten Betriebsaufnahme des

VIKZ. Der Gemeinderat hatte damals auf die Frage, was für Massnahmen der Gemeinderat

konkret ergreifen wolle, geantwortet, dass er die Liegenschaft aufmerksam beobachtet und

diese Beobachtungen regelmässig an das Bauinspektorat meldet. Die SVP-Fraktion möchte

diesbezüglich folgende Nachfragen stellen.

1) Sind der Gemeinde in der Zwischenzeit verdächtige Beobachtungen gemeldet worden?

2) Hat die Gemeinde selber verdächtige Beobachtungen gemacht?

3) Der Gemeinderat hat an der letzten Einwohnerratssitzung mitgeteilt, er beobachte die

Liegenschaft aufmerksam. Was bedeutet,,aufmerksam" konkret? Wie häufig beobachtet er

die Liegenschaft im Monat?

4) Hat der Gemeinderat vom Bauinspektorat Rückmeldung bekommen bezüglich der
gemeldeten Beobachtungen ?

Für die SVP-Fraktion
Roman Oberli
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